

PRIÈRE POUR LES VOCATIONS – AOÛT 2024

Chaque fois que tu aimes ton frère, ta sœur, tu es sur le chemin qui mène à Dieu.

NOTRE PÈRE

« Levons-nous donc et mettons-nous en chemin comme pèlerins d'espérance, car, comme Marie le fit avec sainte Élisabeth, nous pouvons nous aussi apporter des annonces de joie, engendrer une vie nouvelle et être des artisans de fraternité et de paix. »

Pape François



Chant :

Tressaillez de joie (Antoine Ciosi)

1- Si le Père vous appelle à aimer comme il vous aime
Dans le feu de son Esprit, **Bienheureux êtes-vous !**
Si le monde vous appelle à lui rendre une espérance
À lui dire son salut, **Bienheureux êtes-vous !**
Si l'Église vous appelle à peiner pour le Royaume
Aux travaux de la moisson, **Bienheureux êtes-vous !**

**Tressaillez de joie ! Tressaillez de joie !
Car vos noms sont inscrits pour toujours dans les cieux
Tressaillez de joie ! Tressaillez de joie !
Car vos noms sont inscrits dans le cœur de Dieu.**

2- Si le Père vous appelle à quitter toute richesse
Pour ne suivre que son Fils, **Bienheureux êtes-vous !**
Si le monde vous appelle à lutter contre la haine
Pour la quête de la paix, **Bienheureux êtes-vous !**
Si l'Église vous appelle à tenir dans la prière
Au service des pécheurs, **Bienheureux êtes-vous !**

3- Si le Père vous appelle à montrer qu'il est tendresse,
À donner le pain vivant, **Bienheureux êtes-vous !**
Si le monde vous appelle au combat pour la justice,
Au refus d'être violent, **Bienheureux êtes-vous !**
Si l'Église vous appelle à l'amour de tous les hommes,
Au respect du plus petit, **Bienheureux êtes-vous !**

Temps de silence et Méditation

« Seigneur, donne à tous l'abondance de ta vie, spécialement aux jeunes que tu appelles à ton service. Éclaire leur choix ; aide-les dans les difficultés ; maintiens-les dans la fidélité ; qu'ils soient prêts, à ta suite, à t'offrir courageusement leur vie afin que d'autres aient la vie. Amen. » Jean-Paul II

« Seigneur, tu sais que je t'aime » (cf. Jean 21, 15-17)

Ces sont les paroles de Pierre à Jésus. Au-delà du dialogue entre Jésus et Pierre, cet Évangile nous éclaire sur le sens de notre vie religieuse et sur notre relation avec Dieu. Après sa résurrection, Jésus s'est manifesté à quelques-uns de ses apôtres au bord du lac puis il prend à part son apôtre Pierre. Il va lui confier une mission : « Sois le berger de mes brebis ». Ainsi ce dialogue entre Jésus et Pierre, nous pouvons l'entendre pour nous-même. Certes, nous n'avons pas la même mission que Pierre, mais à chacun et chacune est confiée une mission avec la double condition : **Aimer et suivre Jésus.**

Notre Père, Ave Marie (3), Gloire

PRIONS : Pour que les communautés chrétiennes aient le souci de promouvoir des vocations sacerdotales et religieuses. Pour que l'Église catholique, particulièrement les communautés nouvelles, s'engagent toujours plus dans la Nouvelle Évangélisation.

MÉDITER CE CANTIQUE

Cantique du Père de Montfort, numéro 135

1. *Qu'il est doux de chanter nuit et jour
Le cantique du bel amour !
O mon Jésus, mon amour, je vous aime,
Je ne veux rien aimer que vous,
L'on ne connaît point quel bonheur
C'est de vous aimer, mon Sauveur
J'aime Jésus, chrétiens, dites de même,
Goûtez combien l'amour est doux*



2. *En vérité, n'ai-je pas raison
D'aimer un Seigneur aussi bon ?
Il est le seul infiniment aimable,
La beauté même, sans laideur,
Il est très riche et libéral
Très bon sans mélange de mal
Quoi de plus doux, quoi de plus raisonnable
Que de l'aimer de tout son cœur ?*

LIRE : Évangile de Saint Jean 10,1-18 :

Méditation personnelle

« *Mes brebis écoutent ma voix, moi je les connais.* »



Le pape François nous dit que « **pour sauver les brebis égarées, le berger s'est fait agneau. Il s'est laissé sacrifier, il a pris sur lui tous nos péchés pour nous en libérer.** » C'est ainsi qu'il a donné sa vie en abondance pour nous et pour le monde entier. Avec lui, nous n'avons plus peur, notre vie est désormais à l'abri de la perte. Rien, personne ne pourra nous arracher de la main de Jésus parce que son amour est invincible, un amour sacrificiel depuis sa naissance. Il nous aime tant, il

s'est offert une fois pour toutes pour notre salut. Contemplons, alors la Croix qui est le signe de l'amour de Dieu. Un signe qui nous permet de vivre en intimité avec le Christ et avec nos prochains. Si nous voulons suivre vraiment notre Berger qui est le Christ, il faut connaître et vivre le mystère de la Croix, signe d'amour. Le Père de Montfort dit dans l'ASE 70 : « Enfin **la Sagesse Éternelle, pour s'approcher de plus près des hommes et leur témoigner plus sensiblement son amour, est allée jusqu'à se faire homme, jusqu'à devenir enfant, jusqu'à devenir pauvre et jusqu'à mourir pour eux sur la Croix ...Eh ! je suis le Bon Pasteur. Est-ce parce que vous êtes chargés de péchés, couverts d'ordures, accablés de tristesse ? Eh ! c'est justement pourquoi vous devez venir à moi ; car je vous déchargerai, je vous purifierai, je vous consolerais.** » Cela nous dit qu'avoir le désir de la vie éternelle ne suffit pas, il faut regarder le sacrifice de Jésus-Christ sur la Croix ; c'est-à-dire imiter sa vie, vivre en son amour parce que Jésus est, lui-même, l'unique vrai Pasteur avec la mission de rassembler l'humanité et de la conduire vers notre Père.

Silence et Méditation

Notre Père, Ave Marie (3), Gloire

Prière

La prière des trois cœurs, une invitation à mieux aimer et suivre le Christ :

« Mon Dieu, accordez-moi, pour Vous aimer, trois cœurs en un seul. Le premier, pour vous, pur et ardent comme une flamme, me tenant continuellement en votre présence et me faisant désirer parler de vous, agir pour vous, et, surtout, accueillir avec patience les épreuves qu'il me sera donné de devoir surmonter au cours de ma vie.

Le second, tendre et fraternel envers le prochain, me portant à éteindre sa soif spirituelle en lui confiant votre Parole, en étant votre témoin comme en priant pour lui. Que ce cœur soit bon pour ceux qui s'éloignent de vous, et plus particulièrement encore s'ils me rejettent ; qu'il s'élève vers vous, vous implorant de les éclairer afin qu'ils parviennent à se libérer des filets du chasseur. Qu'il soit, enfin, plein de compassion pour celles et ceux qui ont quitté ce monde dans l'espérance de vous voir face à face.

Le troisième, de bronze, rigoureux pour moi-même me rendant vainqueur des pièges de la chair, me gardera de tout amour-propre, me délivrera de l'entêtement, me poussera à l'abstinence et m'incitera à me défier du péché. Car je sais que plus je maîtrise les séductions de la nature, plus grand sera le bonheur dont vous me comblerez dans l'éternité. Amen. »

Saint Benoit-Joseph Labre (1748-1783)

Notre-Dame de la Sagesse, Priez pour nous

Saint Joseph, Priez pour nous

Saint Louis-Marie Grignion de Montfort, Priez pour nous

Bienheureuse Marie-Louise de Jésus, Priez pour nous.

Chant :

Marie, témoin d'une espérance,

Pour le Seigneur tu t'es levée.

Au sein du peuple de l'Alliance,

Tu me fais signe d'avancer

Toujours plus loin, toujours plus loin

1-Mère du Christ et notre mère,
Tu bénis Dieu, printemps de vie.
En toi l'esprit fait des merveilles,
Avec amour il te conduit.



*Communauté Internationale
Missionnaires Montfortains
Calvaire de Pontchâteau*

